



5年生 稲刈りをしました！

9月8日(月)に、5年生が稲刈り体験をしました。

田植えの時と同じく、地域の方に教えていただきながら、鎌で収穫をしました。ご支援ありがとうございました。なかなかの手つきで作業を進め、思ったより早く刈り取ることができました。そのあと、コンバインでの脱穀をさせていただきました。米作りの学習は、今度はお餅つきにつながります。年間を通じてのこの学習は、地域の支えが重要です。



3年生・4年生が集会で発表しました！

9月4日、3・4年生が第三包括センターの皆さんに教えていただいた認知症サポーターになるためのお話を集会で発表しました。学んだことを舞台化し、24日に発表しました。認知症の方を支援するポイントを的確にまとめて、わかりやすく発表できました。見に来ていただいた方から、「今は認知症についても学習するんですね。よかったです。」というお声をいただきました。3・4年生のみなさん、よかったね！



2年生・5年生が稲わらアートに挑戦！

2・5年生は、9月24日に、仁柿小学校敷地内で行われている稲わらアートの作業の様子を見学し、実際に作業現場で本体部分のわらを差し込む体験をさせていただきました。

今回の作品のテーマが何か、まだまだ秘密だそうです。みなさんも次第に出来上がっていく稲わらアートを見て、何が出来上がるか想像してください！



修学旅行の思い出～6年生～

9月25日・26日は、奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。

有意義な旅でした！



大仏殿、
大きいなあ



お昼ご飯です！

法隆寺で、約1400年前の木造建築物に感動！！

清水寺周辺は、たくさんの方がいました！
粥見小の子たちと一緒に！



音羽の滝でお水をいただきました！



二条城、立派です！



慈照寺銀閣です！



侍と忍者が現れた！ニンニン！



※お知らせ ※松阪市立柿野小学校のホームページを公開しています。
HPアドレスです。<https://kakino.iinan-matsusaka.com/>
「松阪市立柿野小学校」で検索してください。
左のQRコードを読み取っていただくと直接HPに飛びます。